



Союз «Единое объединение страховщиков
агропромышленного комплекса —

**Национальный союз
агροстраховщиков»**

107217, Российская Федерация, Москва,
ул. Садовая-Спаская, д. 21/1,
помещение II, 10 этаж
тел.: +7 495 782 04 99, +7 495 782 05 34

РЕКОМЕНДАТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО

Союз «Единое объединение страховщиков агропромышленного комплекса – Национальный союз агροстраховщиков» (НСА, Союз) является в настоящее время единым объединением агροстраховщиков в РФ. Членами НСА являются ведущие страховые компании, среди которых – ПАО СК «Росгосстрах», ЗАО «СК «РСХБ-Страхование», ООО СК «Сбербанк страхование», ОАО «Альфа Страхование», САО «ВСК», АО «СОГАЗ» и другие страховщики. Главной задачей НСА является формирование цивилизованного рынка агροстрахования, содействие эффективному использованию средств, выделяемых государством на компенсацию части затрат по страхованию сельскохозяйственных рисков.

НСА сотрудничает с AKS Legal с 2014 года. Сотрудники AKS Legal ведут судебные споры по защите интересов НСА, а также привлекались Союзом для консультирования на стадии урегулирования убытков по заявлениям о компенсационных выплатах.

AKS Legal с апреля 2016 года по май 2017 года представлял интересы НСА более чем в 20 судебных спорах. Все дела, проведенные ASK Legal, завершились в пользу НСА.

В 2016-2017 годах AKS Legal добились принятия судами прецедентных актов по ряду вопросов, имеющих значение как для НСА, так и для всех объединений страховщиков, способствовали формированию позитивной судебной практики по ключевым вопросам страхования.

Сотрудники AKS Legal обладают экспертными знаниями и навыками в области страхования и судебных споров, готовят документы высокого качества, прекрасно знакомы со всеми нюансами доказывания, убедительно выступают в судах и достигают блестящих результатов.

НСА полностью удовлетворен качеством оказываемых AKS Legal услуг и намерен в дальнейшем продолжать сотрудничество. НСА рекомендует AKS Legal как квалифицированного консультанта в области судебных споров и страхования.

Президент НСА



К.Д.Биждов

Letter of Recommendation

The National Association of Agricultural Insurers (NAAI) is currently the sole union of agricultural insurers in the Russian Federation. Leading insurance companies such as Rossgosstrakh Bank, RSKhB-Strakhovaniye, Sberbank Insurance, AlfaStrakhovanie Group, VSK Insurance JSC, SOGAZ, etc. are members of NAAI. NAAI's main objectives are forming a civilized market of agricultural insurers, contributing to the effective allocation of the state funds intended for partly compensating expenditures on agricultural risks insurance .

NAAI has been working with AKS Legal since 2014. AKS Legal employees represent the interests of NAAI in legal disputes and have advised on settling damages claims.

AKS Legal represented NAAI in court more than 20 times from April 2016 to May 2017. The court has ruled in favour of NAAI on every dispute where AKS Legal acted as legal representative of NAAI.

In 2016-2017 AKS Legal succeeded in obtaining a number of precedent decisions on multiple matters which were of great importance for NAAI as well as for all the other unions of agricultural insurers. AKS Legal employees contributed to positive case law on key insurance matters.

AKS Legal employees possess expertise and skills in the field of insurance and litigation, draft documents of the highest quality, are familiar with all the subtle aspects of the burden of proof, make a convincing case in court and achieve brilliant results.

NAAI is fully content with the quality of services provided by AKS Legal and intends to continue working together. NAAI can recommend AKS Legal as a qualified consultant in the field of litigation and insurance.

President of NAAI K.D. Bizhdov